

„Oho! Großmama!“ rief Hans, „so hübsch erzählt Anny gar kein Märchen, und Verse kann sie erst recht nicht machen; das hast Du Dir nur ausgedacht, weil wir sie am Sonntag in der Laube fanden und Kurt auf ihrem Schoß eingeschlafen war.“

„Das kann wohl sein, lieber Monsieur Naseweis; dafür habe ich jetzt auch eine ganz wahre Geschichte, die von Dir selber redet und Dir gewiß desto besser gefallen wird.“

Hans als Pupp doktor.

Käte ist sehr bekümmert;
Im Bett ihr Puppenkind;
Sie wartet auf den Doktor,
Ach, käme er doch geschwind!

Der Hans der spielt den Doktor,
Klopft an und tritt herein:
„Schön, Doktor, daß Sie kommen,
„Krank ist mein Töchterlein.